

Sont dans la peine :

Sa fille,

Chantal Viollaz

Ses petites filles et leur compagnon,

Magali et Thierry Eme

Salomé Buhler et Olivier Kuntz

Ses arrières-petits enfants,

Adena et Jiali Eme

Maëly et Yanis Kuntz

Son neveu,

Jean-Pierre Landolt et sa compagne Martine

Catherine VIOLLAZ

née MARTY

nous a quittés le 7 octobre 2022 dans sa 99ème année.

La cérémonie d'adieu aura lieu le **mardi 11 octobre à 15h45** au **funérarium du cimetière Saint-Georges**, à Genève, où Catherine repose.

Un immense merci à l'ensemble de l'équipe de la Résidence Jura, qui a accompagné Catherine pendant plus de quinze ans avec compétence et une chaleur humaine incomparable.